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Die von den Abgeordneten Dr. SCHMIDT und Dip1.Ing. HANHEICH 

an mich gerichtete Anfrage Nr.1. 013/J J betreffend Gendarmeriezeutrfü

schule Mödling - Kantinenbetrieb. beantworte ich wie folgt: 

Zu Frage 1: Der Kantinenbetrieb der Gendarmeriezentralschule 

Mödling wurde nach einer am 12.1.1977 durchgeführten Inventur bis 

13.2.1977 infolge personeller Schwierigkeiten nur in eingeschränkter 

Form aufrechterhalten. Lediglich vom 14.2. - 18.2.1977 war der 

Kantinenbetrieb gesperrt, um die Übergabe an eine private Pächterin 

vorzube reiten . 

. ~u Frage 2: Die Kantine war somit lediglich in der Woche vom 14.2. -

18.2.1977 geschlossen. 

Zu Frage 3: Eine Zwischenlösung konnte einerseits wegen Personalmangels • 

. andererseits wegen Verpachtung des Kantinenbetriebes an Maria Maschler 

nicht gefunden werden.· 

Die Kantine der Gendarmeriezentralschule M5dling wird seit 21. 2.1977 

unter der Pächterin M~ia Maschler wieder im vollen Umfang betrieben. 

"iP.März 1977 
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